



Calzada de Calatrava da un gran paso hacia el nuevo Centro de Día con el derribo del emblemático edificio de La Obrera

El Ayuntamiento trabaja ya en la redacción definitiva del proyecto del Centro de Día y espera presentarlo este verano. Se trata de un recurso muy esperado que mejorará la calidad de vida de las personas mayores de la localidad

Calzada de Calatrava, 26-6-2025.- El Ayuntamiento de Calzada de Calatrava ha iniciado de forma oficial las actuaciones para la construcción del nuevo Centro de Día con el derribo del antiguo edificio de La Obrera, que ha tenido lugar esta semana, entre el martes y el miércoles. Este paso supone el arranque de un proyecto largamente esperado, que contribuirá a mejorar la calidad de vida de las personas mayores del municipio.

Tras varios meses de trabajo técnico y administrativo, que han incluido la licitación de los trabajos previos, la redacción del proyecto y las gestiones administrativas correspondientes, el Ayuntamiento ha culminado con éxito la demolición del edificio, con una inversión de 22.800 euros. A esta cifra se suma el coste del proceso de desamiantado, por un importe adicional de 6.500 euros.

La alcaldesa de Calzada de Calatrava, **Gema García Ríos**, ha querido agradecer de forma especial a todas las personas y entidades que han hecho posible este avance: “Gracias a quienes habéis hecho posible este derribo, a Pedro Rodríguez por su apoyo desinteresado a la construcción de este Centro de Día, a los arquitectos Jerónimo Blanco Morales y Ángel Naranjo Aranda, a las empresas Leoncio Ureña Almodóvar, Hijos de Alfonso Acevedo Pardo S.L. y CA03 Soluciones Verticales; así como al equipo de Urbanismo Municipal y a la Policía Local”.

La regidora ha remarcado también la carga simbólica del edificio de La Obrera para muchas generaciones de calzadeños y calzadeñas: “La Obrera fue siempre un lugar de encuentro social. Recuerdo de niña asomarme a buscar a mi abuelo Linares, al que encontraba jugando la partida o tomando un chato de vino con los compañeros, tras la jornada laboral. Ahora, ese lugar emblemático volverá a ser un espacio de encuentro, esta vez para nuestros mayores”.

El Ayuntamiento se encuentra actualmente trabajando en la redacción definitiva del proyecto del nuevo Centro de Día, que se presentará públicamente este mismo verano. Si los plazos se cumplen según lo previsto, las obras podrían comenzar antes de que finalice el año.